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CDU-FRAKTION BAD ESSEN – GLOCKENSTRASSE 25 – 49152 BAD ESSEN 

Herrn Bürgermeister 
Timo Natemeyer 
Rathaus Bad Essen 
Lindenstraße 41/43 
49152 Bad Essen 
  
 28.09.2022  
 
 
 
Antrag Sicher zur Schule: Fahrtkostenerstattung für Grundschülerinnen und Grundschüler  
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
die vom Kinder- und Jugendausschuss beantragte Befragung zur Schülerbeförderung spricht 
eine deutliche Sprache. Hochgerechnet über 100 Schülerinnen und Schülern (mit einer Distanz 
von weniger als 2 km zur Schule) wird die Bereitschaft zur Nutzung des Schulbusses bei 
Erstattung der Fahrtkosten auf Basis des bestehenden Fahrplans unterstellt. Die Substitution 
von „Eltern-Taxis“ (und die Einsparung von CO2) durch die Vermeidung von Individualverkehr 
wird zu einer Steigerung der Sicherheit des Schulwegs für alle Kinder führen. Wir sind uns daher 
nicht nur der Verantwortung für Kinder bewusst, die zur Steigerung der persönlichen Sicherheit 
den Bus nehmen würden und so auch früh an die Nutzung öffentlichen Personennahverkehrs 
herangeführt werden würden, sondern wir stärken darüber hinaus die Sicherheit aller 
Verkehrsteilnehmer*innen durch weniger Individualverkehr an den Schulstandorten Lintorf und 
Bad Essen. Gerade vor dem Hintergrund der nun beginnenden dunklen Jahreszeit beantragt die 
CDU-/FDP-Gruppe im Bad Essener Gemeinderat:  
 

1. Für alle Grundschüler an den Grundschulen Bad Essen und Lintorf, die bisher nicht an 
der kostenlosen Schülerbeförderung partizipieren, werden ab Oktober 2022 die Kosten 
für eine Schülermonatsfahrkarte der Tarifklasse 1 auf Antrag von der Gemeinde Bad 
Essen erstattet. Die Regelung ist zunächst befristet auf das Schuljahr 2022/2023. 

2. Mit Ablauf des Schuljahres 2022/2023 werden die Erfahrungen und Nutzungszahlen im 
Kinder- und Jugendausschuss evaluiert, um auf einer validen Datenbasis eine langfristige 
Lösung mit dem Landkreis Osnabrück zu verhandeln.  

 
Mit freundlichen Grüßen 

 
 
Heinfried Helms 


